

TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL
南米神宮
 開運 沼矛八方被
 Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP
 Tel: (11) 5575-4783 - www.templexintoista.org.br

DIRETOR PRESIDENTE
 RAUL M. TAKAKI
 JORNALISTA RESPONSÁVEL
 TAKAO MIYAGUI

ニッケイ新聞
 NIKKEY SHIMBUN

国内 引越の日通
 海外 通 11-3583-3882

米国発株安、世界に連鎖

東証急落一時1600円安 18年ぶり、金利上昇警戒

【共同】米国発の株価急落が、世界の金融市場を揺さぶっている。6日の東京株式市場の日経平均株価は、下げ幅が一時、約17年10カ月ぶりに1600円を超え、終値も前日比1071円安となった。米長期金利の上昇を受けて景気減速への警戒感が高まり、5日のニューヨーク株式市場は過去最大の下落。6日のアジア株に軒並み波及したほか、欧州株も下げて始まり、株安の連鎖が続いた。



一時1100円超下げを示す日経平均株価とNYダウを示すボード=6日午前、東京・八重洲(共同)

好調な企業業績を背景とした景気拡大への期待が投資家の買いを促し、日米の株式相場は昨年から上昇基調で推移してきたが、この流れは一変し、景気の先行き不安からリスク回避する動きが一気に強まった。外国為替

市場で1ドル1108円台まで円高ドル安が進行する場面があり、日本経済をけん引する製造業の業績に響くとの懸念も出た。日経平均株価(225種)終値は、1071円84銭安の2万1610円24銭で約3カ月半ぶりの安値水準。英国の国民投票で欧州連合(EU)離脱シヨックが広がった2016年6月以降、約1年7カ月ぶりの下げ幅となった。東証株価指数(TOPIX)は80.33ポイント安の1743.41。出来高は約3億5500万株だった。

東京証券取引所第一部の時価総額は約646兆円。今年1月23日には平均株価の終値が2万4000円台に乗せ、時価総額は707兆円を超えて過去最大を記録したが、2週間前60兆円余りが吹き飛んだ。5日のニューヨーク市場

円24銭で約3カ月半ぶりの安値水準。英国の国民投票で欧州連合(EU)離脱シヨックが広がった2016年6月以降、約1年7カ月ぶりの下げ幅となった。東証株価指数(TOPIX)は80.33ポイント安の1743.41。出来高は約3億5500万株だった。

【共同】衆院予算委員会は6日午前、2018年度予算案に関する3日目の基本質疑を行った。安倍首相と全閣僚が出席。首相は、佐賀県神埼市での陸上自衛隊のヘリコプター墜落に関する「自衛隊の最高指揮官として心よりおわび申し上げる」と謝罪した。安全確保が「最優先課題」として原因究明と再発防止を図ると述べた。

【共同】仮想通貨の市場規模を示す時価総額が急減している。6日は一時、2800億ドル(約30兆5000億円)前後と1月上旬と比べ、約1カ月で3分の1程度まで縮小した。国際的な規制強化や、取引所大手コインチェックの仮想通貨「NEM(ネム)」流出問題等を背景に売り注文が膨らみ、価格が急落した。

【共同】仮想通貨の市場規模を示す時価総額が急減している。6日は一時、2800億ドル(約30兆5000億円)前後と1月上旬と比べ、約1カ月で3分の1程度まで縮小した。国際的な規制強化や、取引所大手コインチェックの仮想通貨「NEM(ネム)」流出問題等を背景に売り注文が膨らみ、価格が急落した。

【共同】仮想通貨の市場規模を示す時価総額が急減している。6日は一時、2800億ドル(約30兆5000億円)前後と1月上旬と比べ、約1カ月で3分の1程度まで縮小した。国際的な規制強化や、取引所大手コインチェックの仮想通貨「NEM(ネム)」流出問題等を背景に売り注文が膨らみ、価格が急落した。

【共同】仮想通貨の市場規模を示す時価総額が急減している。6日は一時、2800億ドル(約30兆5000億円)前後と1月上旬と比べ、約1カ月で3分の1程度まで縮小した。国際的な規制強化や、取引所大手コインチェックの仮想通貨「NEM(ネム)」流出問題等を背景に売り注文が膨らみ、価格が急落した。

眞子さま結婚延期 11月予定、20年に

【共同】宮内庁は6日、婚約が内定している秋篠宮家の長女眞子さま(26)と国際基督教大学(ICU)時代の同級生で法律事務所勤務の小室圭さん(26)について、11月4日に予定していた結婚式など関連する一連の儀式を2020年まで延期すると発表した。眞子さまは、宮内庁を通じて「十分な準備を行う時間的余裕がないこと」を認識するようになり、持ちこたえるようのお氣持を文書で示された。眞子さまは文書で、「昨年5月、予期せぬ時期に戦前には昭和天皇の結婚が関東大震災の影響で先送りされたり、戦

【共同】宮内庁は6日、婚約が内定している秋篠宮家の長女眞子さま(26)と国際基督教大学(ICU)時代の同級生で法律事務所勤務の小室圭さん(26)について、11月4日に予定していた結婚式など関連する一連の儀式を2020年まで延期すると発表した。眞子さまは、宮内庁を通じて「十分な準備を行う時間的余裕がないこと」を認識するようになり、持ちこたえるようのお氣持を文書で示された。眞子さまは文書で、「昨年5月、予期せぬ時期に戦前には昭和天皇の結婚が関東大震災の影響で先送りされたり、戦

【共同】宮内庁は6日、婚約が内定している秋篠宮家の長女眞子さま(26)と国際基督教大学(ICU)時代の同級生で法律事務所勤務の小室圭さん(26)について、11月4日に予定していた結婚式など関連する一連の儀式を2020年まで延期すると発表した。眞子さまは、宮内庁を通じて「十分な準備を行う時間的余裕がないこと」を認識するようになり、持ちこたえるようのお氣持を文書で示された。眞子さまは文書で、「昨年5月、予期せぬ時期に戦前には昭和天皇の結婚が関東大震災の影響で先送りされたり、戦

【共同】宮内庁は6日、婚約が内定している秋篠宮家の長女眞子さま(26)と国際基督教大学(ICU)時代の同級生で法律事務所勤務の小室圭さん(26)について、11月4日に予定していた結婚式など関連する一連の儀式を2020年まで延期すると発表した。眞子さまは、宮内庁を通じて「十分な準備を行う時間的余裕がないこと」を認識するようになり、持ちこたえるようのお氣持を文書で示された。眞子さまは文書で、「昨年5月、予期せぬ時期に戦前には昭和天皇の結婚が関東大震災の影響で先送りされたり、戦

【共同】宮内庁は6日、婚約が内定している秋篠宮家の長女眞子さま(26)と国際基督教大学(ICU)時代の同級生で法律事務所勤務の小室圭さん(26)について、11月4日に予定していた結婚式など関連する一連の儀式を2020年まで延期すると発表した。眞子さまは、宮内庁を通じて「十分な準備を行う時間的余裕がないこと」を認識するようになり、持ちこたえるようのお氣持を文書で示された。眞子さまは文書で、「昨年5月、予期せぬ時期に戦前には昭和天皇の結婚が関東大震災の影響で先送りされたり、戦

首相、ヘリ墜落で謝罪

【共同】衆院予算委員会は6日午前、2018年度予算案に関する3日目の基本質疑を行った。安倍首相と全閣僚が出席。首相は、佐賀県神埼市での陸上自衛隊のヘリコプター墜落に関する「自衛隊の最高指揮官として心よりおわび申し上げる」と謝罪した。安全確保が「最優先課題」として原因究明と再発防止を図ると述べた。

仮想通貨総額3分の1に 流出の取引所はデータ提出

【共同】仮想通貨の市場規模を示す時価総額が急減している。6日は一時、2800億ドル(約30兆5000億円)前後と1月上旬と比べ、約1カ月で3分の1程度まで縮小した。国際的な規制強化や、取引所大手コインチェックの仮想通貨「NEM(ネム)」流出問題等を背景に売り注文が膨らみ、価格が急落した。

北朝鮮楽団、韓国に到着

【東海共同】平昌冬季五輪に合わせて韓国北東部、江陵とソウルで公演する北朝鮮の「三池淵管弦楽団」の楽団員114人らを乗せた貨客船「万景峰92」が6日、韓国東部・東海市の港に到着した。北朝鮮は同船を宿舎として使うとしており、楽団員らはこの日は下船しなかったとみられる。

トヨタ純利益2兆4千億円 18年3月期予想、過去最高

【共同】トヨタ自動車は6日、2018年3月期連結業績予想を発表した。純利益が4500億円上積みし、1030万台と対して過去最高となる。トヨタは「トヨタ米政権の税制改革に伴う法人税減税で利益が押し上げられる」と見込んでおり、売上高も5.1%増の2兆9兆円に上方修正し、過去最高を更新する

長崎被爆者 怒りの抗議文

【共同】新たな核戦略指針でトランプ米政権が使用条件を緩めたことをめぐり、長崎の被爆者らでつくる五つの団体は6日、「怒りを禁じ得ない」とする抗議文を、安倍首相やトランプ大統領に宛てて送った。安倍氏に宛てた抗議文では、指針を高く評価したこと、「唯一の戦争被爆国の発言が、と耳を疑う。国を挙げての核兵器礼賛と言わざるを得ない」と苦言を呈した。さらに「安倍首相にとって『ナガサキ、ヒロシマ』は飾り言葉か」と問いただした。

ALFAINTER TURISMO
 Visite nosso site: www.alfainter.com.br
 Prezados clientes e parceiros comunicamos que estamos em NOVO ENDEREÇO:
 Rua GALVÃO BUENO, 33 - Sala 62
 Liberdade - SP cep: 01506-000
 Tel.11-2187-8989
 Venha conhecer o novo espaço e aproveite e tome um café conosco.

Bali
 Visite essa ilha paradisíaca, quente, viva e festiva!
 Consulte-nos para saber mais!
 1949 **TUNIBRA TRAVEL**
 renovando e realizando suas viagens!
 Informações e Reservas: (11) 3346-8200
 www.tunibra.com.br | tunibra@tunibra.com.br
 *Traga esse anúncio e ganhe um brinde no fechamento da sua viagem conosco.

HVとEVのIPI税率は?

1月末までには決着へ ロッタ問題の解決まもなく

商工サービス省(MDIC)のマルコス・ジョルジェ・デ・リマ大臣代行は1月24日、電気自動車(EV)とハイブリッド車(HV)に対する工業製品税(IPI)の税率を、月内にも引き下げた上で施行するとコメントした。

インセンティブは一時的に

マルコス・ジョルジェ・デ・リマ大臣代行
このロッタ2030は、5年間にわたって導入された2017年末で終了した、自動車業界向けの技術開発投資の振興計画「イノヴァル・アウトル」を置き換える業界振興計画となる。この



マルコス・ジョルジェ・デ・リマ大臣代行

同水準の税率まで引き下げて扱うことには、政府内部でも異論がある。ただし、リマ大臣代行は、EVとHVを「特別視」する理由はどこにもないとして、税率

の引き下げに賛成して指摘した。ロッタ2030のインセンティブは、税額控除ではなく「善意の法律」として一時的措置にするよう求めている。

これは、法律として裏付けのある恒常的な優遇措置でなければ利益を確保できないとする自動車業界の主張を支持している。MDIC関係者はトヨ

タが1月23日に催した進出60周年イベントに出席。その席上、トヨタ役員らが業界に耳を傾け支援するMDICの姿勢

(1月25日付掲載) FTAでEUが条件提示 欧州連合(EU)が1

月29日夜、メルコス1ルに対して、2経済圏の間で締結する自由貿易協定(FTA)の枠組みで、輸入税率を引き下げるEV/HV市場でトップの企業。IPI税率の引き下げは、同社が極めて大きな関心を寄せる問題である。

提示した。ハロル紙の入手した情報に基づくと、このEUの提案で、19年間にわたって足踏みしてきた交渉が合意に向かう可能性が出てきた。EU側は今回、9万ト

ンから10万トン程度を提示。これまでの7万トから引き上げた。具体的な数字については

は現時点では不明で、メルコス側は提示された条件について、1月30日と31日にバラクア

イで協議する。(1月30日付掲載)

2017年第4四半期決算(10-12月期)決算で同社は、2018年の鋼材の国内見かけ消費の増加から7.5%増になったという見方を示した。この見直しについて同社は、景気の回復と景気の回復という二つの条件を指摘する。

とくに後者は、土木建築業界の回復につながる。この市場は少なくとも2年前から競争環境が悪化しているが、ブラジルでは、サイバモールを運営する企業による販売店向けの融資は始まっている。

この市場は少なくとも2年前から競争環境が悪化しているが、ブラジルでは、サイバモールを運営する企業による販売店向けの融資は始まっている。

EVとHVのIPI税率は、いずれも、現行の25%から7%に引き下げられる見込みだ。またMDIC関係者によると、次期自動車業界振興計画であるロッタ2030で導入する税制優遇措置の内容や規模に連して、同省と財務省が対立している問題についても、見解の相違を乗り越えるのも時間の問題だ

率に引き下げられる見込みだ。またMDIC関係者によると、次期自動車業界振興計画であるロッタ2030で導入する税制優遇措置の内容や規模に連して、同省と財務省が対立している問題についても、見解の相違を乗り越えるのも時間の問題だ

機械・設備の売上5年連続減

18年には増加と予想も

資本財業界の収入が、2017年に5年連続で前年の水準を下回った。ブラジル機械・設備工業協会(abimaq)が推計しているもので、2018年については5%から10%程度増、前年を上回ると予想している。

同協会のジョアン・カルロス・マルケザン理事は1月31日、同理事長とスタッフらが2018年の大統領選に立候補するとみられる関係者らと協議して、ブラジルの工業と経済にとって最良と業界が受け止める対策などの意見を伝えた。発表された持続的なGDP成長には投資が不可欠と

いうのが、abimaqの意見だ。一方で、輸出は業界にとって、引き続き、有効な選択肢になり得るとabimaqは受け止めている。2018年も、利益率が大幅に落ち込んだとしても引き続き輸出が拡大すると分析する。業界の設備稼働率は2017年12月に74.9%を記録しており、輸出の

拡大が、2016年12月の67.1%から上昇する原動力になった。なお、業界の純収入は2017年に前年比2.9%増の67億1400万レアルで、国内市場だけ見ると19%減の37億7000万レアル。国内販売に輸入を加えた見かけ消費は84億8000万レアルで、前年比13.9%減だった。

また輸出入では、資本財は2017年に36億8000万ドルの貿易収支赤字を計上した。ただしこの赤字は、2016年比で51.7%縮小している。

輸出が前年比16.6%増の90億9000万ドル、輸入が17.2%減の127億7000万ドルにとどまったためだ。雇用目を見れば、前年比0.7%減の28万9637人で、機械・設備業界は、人員を削減した業界の仲間入りをした。ブラジルが不況に見舞われる以前、2013年の雇用は38万285人で、4万人の雇用が失われたこととなる。(1日付掲載)

また輸出入では、資本財は2017年に36億8000万ドルの貿易収支赤字を計上した。ただしこの赤字は、2016年比で51.7%縮小している。

輸出が前年比16.6%増の90億9000万ドル、輸入が17.2%減の127億7000万ドルにとどまったためだ。雇用目を見れば、前年比0.7%減の28万9637人で、機械・設備業界は、人員を削減した業界の仲間入りをした。ブラジルが不況に見舞われる以前、2013年の雇用は38万285人で、4万人の雇用が失われたこととなる。(1日付掲載)

また輸出入では、資本財は2017年に36億8000万ドルの貿易収支赤字を計上した。ただしこの赤字は、2016年比で51.7%縮小している。

輸出が前年比16.6%増の90億9000万ドル、輸入が17.2%減の127億7000万ドルにとどまったためだ。雇用目を見れば、前年比0.7%減の28万9637人で、機械・設備業界は、人員を削減した業界の仲間入りをした。ブラジルが不況に見舞われる以前、2013年の雇用は38万285人で、4万人の雇用が失われたこととなる。(1日付掲載)

また輸出入では、資本財は2017年に36億8000万ドルの貿易収支赤字を計上した。ただしこの赤字は、2016年比で51.7%縮小している。

輸出が前年比16.6%増の90億9000万ドル、輸入が17.2%減の127億7000万ドルにとどまったためだ。雇用目を見れば、前年比0.7%減の28万9637人で、機械・設備業界は、人員を削減した業界の仲間入りをした。ブラジルが不況に見舞われる以前、2013年の雇用は38万285人で、4万人の雇用が失われたこととなる。(1日付掲載)

また輸出入では、資本財は2017年に36億8000万ドルの貿易収支赤字を計上した。ただしこの赤字は、2016年比で51.7%縮小している。

輸出が前年比16.6%増の90億9000万ドル、輸入が17.2%減の127億7000万ドルにとどまったためだ。雇用目を見れば、前年比0.7%減の28万9637人で、機械・設備業界は、人員を削減した業界の仲間入りをした。ブラジルが不況に見舞われる以前、2013年の雇用は38万285人で、4万人の雇用が失われたこととなる。(1日付掲載)

また輸出入では、資本財は2017年に36億8000万ドルの貿易収支赤字を計上した。ただしこの赤字は、2016年比で51.7%縮小している。

年金制度改革の改革を前に

駆け込み需給が増加中

年金制度改革に向けた議論が、受給資格年齢に達した年齢を迎える前に加入期間が受給資格期間を迎えることを理由に、受給を申請する人が2017年に前年比5.5%増を記録した。

受給資格年齢に達した年齢を迎える前に加入期間が受給資格期間を迎えることを理由に、受給を申請する人が2017年に前年比5.5%増を記録した。

アルゼンチン 小麦の市場開拓に努力

輸出量が大豆にも匹敵

アルゼンチンでは、小麦輸出額が2017年に前年比8%増の20億ドルを計上し、同国が輸出する主産品である大豆と並ぶ規模にまで成長した。

アルゼンチンでは、小麦輸出額が2017年に前年比8%増の20億ドルを計上し、同国が輸出する主産品である大豆と並ぶ規模にまで成長した。

アルゼンチンでは、小麦輸出額が2017年に前年比8%増の20億ドルを計上し、同国が輸出する主産品である大豆と並ぶ規模にまで成長した。

アルゼンチンでは、小麦輸出額が2017年に前年比8%増の20億ドルを計上し、同国が輸出する主産品である大豆と並ぶ規模にまで成長した。

アルゼンチンでは、小麦輸出額が2017年に前年比8%増の20億ドルを計上し、同国が輸出する主産品である大豆と並ぶ規模にまで成長した。

アルゼンチンでは、小麦輸出額が2017年に前年比8%増の20億ドルを計上し、同国が輸出する主産品である大豆と並ぶ規模にまで成長した。

アルゼンチンでは、小麦輸出額が2017年に前年比8%増の20億ドルを計上し、同国が輸出する主産品である大豆と並ぶ規模にまで成長した。

アルゼンチンでは、小麦輸出額が2017年に前年比8%増の20億ドルを計上し、同国が輸出する主産品である大豆と並ぶ規模にまで成長した。

アルゼンチンでは、小麦輸出額が2017年に前年比8%増の20億ドルを計上し、同国が輸出する主産品である大豆と並ぶ規模にまで成長した。

自動車と土木が鉄鋼後押し

A・ミタルが18年を楽観視

2017年に続いて2018年もブラジル国内土木建築業界の成長が鋼材需要を押し上げるという見方を示した。

2017年に続いて2018年もブラジル国内土木建築業界の成長が鋼材需要を押し上げるという見方を示した。

2017年に続いて2018年もブラジル国内土木建築業界の成長が鋼材需要を押し上げるという見方を示した。

2017年に続いて2018年もブラジル国内土木建築業界の成長が鋼材需要を押し上げるという見方を示した。

2017年に続いて2018年もブラジル国内土木建築業界の成長が鋼材需要を押し上げるという見方を示した。

2017年に続いて2018年もブラジル国内土木建築業界の成長が鋼材需要を押し上げるという見方を示した。

サマルコの今後

の協議に進捗

サマルコは1月30日、同社のファビオ・シウヴァルツマン社長を通じて、サマルコの今後に関し、経営パートナーのBHPヒルトンと協議が進むことを期待しているとの声明を発表した。

サマルコは1月30日、同社のファビオ・シウヴァルツマン社長を通じて、サマルコの今後に関し、経営パートナーのBHPヒルトンと協議が進むことを期待しているとの声明を発表した。

サマルコは1月30日、同社のファビオ・シウヴァルツマン社長を通じて、サマルコの今後に関し、経営パートナーのBHPヒルトンと協議が進むことを期待しているとの声明を発表した。

復活祭のチョコは値下がり

商戦は前年並以上を期待

復活祭のチョコは、前年並以上の販売を期待している。コンサルティング会社

復活祭のチョコは、前年並以上の販売を期待している。コンサルティング会社

復活祭のチョコは、前年並以上の販売を期待している。コンサルティング会社

復活祭のチョコは、前年並以上の販売を期待している。コンサルティング会社

復活祭のチョコは、前年並以上の販売を期待している。コンサルティング会社

復活祭のチョコは、前年並以上の販売を期待している。コンサルティング会社

復活祭のチョコは、前年並以上の販売を期待している。コンサルティング会社

復活祭のチョコは、前年並以上の販売を期待している。コンサルティング会社

クリッピング調査や

翻訳もお任せください

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

B-sideからのお知らせ

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学経済学部1期生(昭和40年卒)でパラグアイ在住の島崎允也(しまざき・ゆ)氏が発起人となり、さる6月10日、サンパウロ市内で、パラグアイとブラジルの龍谷大学OBにより龍谷大学同窓会南米支部が発会しました。

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

クリッピング調査や

翻訳もお任せください

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

クリッピング調査や

翻訳もお任せください

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

クリッピング調査や

翻訳もお任せください

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

クリッピング調査や

翻訳もお任せください

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

クリッピング調査や

翻訳もお任せください

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

クリッピング調査や

翻訳もお任せください

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

クリッピング調査や

翻訳もお任せください

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

クリッピング調査や

翻訳もお任せください

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学同

ニッケイ俳壇

小斎棹子選 (970)

桑バウロ 広瀬 芳山

ノロエテ広き平野の淑気かな 南国の新年淡く始まりぬ 飲むままに飲まれるまゝに去年今年

初夢の故郷は雨さめて雨 つましさの中はほける初笑い 読初めは原書イシグロ友の言ふ

電柱の影に列なす大暑かな 万緑の色を深めて通り雨 年用意妻の指図の声高し

新年のちよびりゆき霧が開く 切り分けるケーキと時間去年今年 山頂に元旦享けて生きており

憂しく新年の幕開けを詠った一句です。 人は何ぞ頃まで、うれしくお正月を 待つのでしよう。おめでとくアラスを交

まだ義理の残りておりし年の内 行くにしろ又来るにしろ年用意 悠然と万緑分けて大アマゾン

年末の御挨拶をしなければと思ひ乍ら、 忙しさにまぎれていた事を心に留めた一句 です。義理と置いての措辞が作者の手柄をに

桑バウロ 原 はる江

行く年の早さに追はれつまずきぬ 夏の雨しずかに濡らす鉢植えを 大家族々減りしクリスマス

橋通る時話止み夏の雲 嬉しくてびよんと跳ねる子青葉風 夜の秋一段ベツトに眠れる子

サボテンの一番花に初日の出 花サボテン雨の降る日は蜂も来ず 花サボテン霧の濃き日蝶とほす

花サボテン霧の濃き日蝶とほす 花サボテン霧の濃き日蝶とほす 花サボテン霧の濃き日蝶とほす

ボインセチア赤き情熱吾にほし コロニア文学に兄の足あと年の暮 今日も又ブルースめいた霧の朝

腕自慢競う料理と忘年会 喜びと哀愁ただよう終い句座 人の輪の和を取って夏料理

夕立や水しぶきあげ走り去る 秋の蝶花無き野からいずこへと 夏早朝草の露玉陽に光る

歌合戦知らぬ歌のみ年暮れぬ 初夢や月に丸窓旅をして 空蟬や命数日終りけり

去年今年眼さめて昨日遠くなり 一列に手を振る如く胡蝶蘭 あざやかや林の向う大花火

行く年もくる年もなく寝正月 心して右足踏みだす新年や 新暦さつそく〇印山河の日

連日の雨が清めて年始始 門松にとつて替わりし豆電球 今年こそ思う我ありこの仕事

八十路過ぎ古日記焼く年の暮 書初め「愛」の文字薄らきて 人の世は所詮ドラマや年の暮

餅かじる嫁が君の絵解せず 蟬の声いまだに聞かず街の騒 新年の雑煮はすでに無気にして

研ぎ終えし撥ね返す却暑 年用意年金者には皆高値 墓に水掛けつづやく墓地酷暑

年用意ますもち米を確保して アマゾンや鳥かと紛う蟬の声 弔いの人突き刺せむ極暑の陽

万緑の中に一輪花眩し 年準備友を思えば腰軽し 蟬の声消え入る夕べ秋の風

娘と嫁とアマゾン風の年用意 朝夕にトマトの収穫染める指 香り立つ万緑の中佳み古りぬ

開まれる私の学校万緑に マナス 手をおく極暑の日には頻りに

恋わすれ香水使つこと忘れ 夏服に着がえて軽き身のこなし パンガロー椰子で編みたる屋根風情

長年の役終え安堵の年暮るる 旅先で忘れし夏帽日本製 クリスマス浮ぶ孫らの顔顔顔

極暑の日汗のわきでたきになる マナスでトマトも友も赤色に

校庭にトマトいっばい大変だ 年用意年をこすのは大変だ

聖市の荷届く日訊ね年用意 日系店三軒回年用意

吸う息の胸に集つて午後酷暑

桑バウロから日本品が届く日を先ずお 店に聞いて年用意の心の準備をはじめた

桑バウロに生きる人々の生活を肌 であらえた親しい作品です

桑バウロ旅行の際、お土産は何が いたのでしようかと質問、「お大根」と

見知らぬ子が通り過ぎる時、笑顔を交し てくれた朝の散歩。その笑顔にうれしい 清々しい心で一日を始める事が出来たと

北陸の水揚げされた赤し松葉 蟹味覚をそそる赤し松葉

待たわびて生まれ出でた ぎをメタカの子ビビン泳

かど松の風習のない国に 来て故国の正月なつかし

盆裁の松の小枝の広がり はみごとな世界これも芸

おめでたう松の内なる言 霊(ことだま)を欠かさ

事故に遭い痛めし右腕ま まならぬ身障者への思い

坂田 栄子 毎日を楽しく生きる術得

たりの新年の電話病弱の 友の カサを拾いて作る飾りも

長谷部晴子 吉田五登恵 ツリ

海松は勢い強く黒松をと 門の背山に遠出し求む

三宮 行功 品川の食品売り場待ちを

被災せし山河に見入る懐手 浅海 護也

開拓は過去の思い出胡椒づく 新井 慶子

バイネイラ芽吹きも急ぐ散歩 石井かず枝

聴き流す国の蹉跎や十二月 榎 すえ子

思いきり山にこだますプロポーズ 大内 和美

ハイヒールに馴れて山の子卒業す 大橋 松代

百年は経たる蘇鉄の花ぶりに 長田美奈子

こわばりし手の解れゆく日向ぼこ 織田真由美

二代目の庭の桜も咲きにけり 串間いつえ

赤のまま水車過ぎれば祖母の家 香山 和榮

娘捨ての移民魂山眠る 児玉 和代

なた豆や天まで届くほど伸びる 小村 廣江

虹立つやはるか山脈股ぐかに 小村 廣江

山彦の返らぬアマゾン天高し 下小蘭蓉子

ふるさとの山と汽笛の脆かな 田中 独り

目刺焼く戦後の匂ひ漂わし 檀 正子

「死ぬまで書く」と意欲 朝日賞の寂聴さん

「共同」作家の瀬戸内 寂聴さんが朝日賞(朝日新聞文化財団主催)に選

ばれ、東京都内で贈呈式 新聞文化財団主催)に選

が開かれた。あいさつに 村薫さん自らの作家生

活を概観したこと、エン だて書いていこうと思

きだした頃のこと、エン たいと聞かれています

「私」とい った。授賞理由は「戦後の女

性の地位を向上させ、現 代的女性文学の礎を築い

たことなど、自分の足 り、行間にあふれ出して

で、しっかりと歩いて壇上中 央に進み、賞を受けた。

今年5月には96歳に なる寂聴さんは、長

年の作家人生を振り返つ た。「70年前から、も

のを書くことしかしてお りません。書いて生きて

せてくださったのは世の 中で、私の力ではない。

400冊以上本が出た の中、幾つか世

界をつくりながら、そ こそ人間が生きてこ

投稿者におねがい

読みやすい書体で書いてください。

投稿された原稿は返却できません。

Eメールでの投稿を歓迎します。

送り先はニッケイ新聞

「読者文芸欄」係

Eメール

bungueti.nk@gmail.com

とは人を許すこと。私

たちは何かに許されて私

きている。同時に、何か

を許して生きていかな

ければならない。それが、

人間が生きていくこと

ユニーアも交えた語り

に、時折会場から笑いが

漏れる。「いつ死んでも

いい。でも命があれば



中西輝政『情報を読む技術』を読み解く

情報を読む技術 中西輝政

『情報を読む技術』(中西輝政著、サンマーク出版、2011年)

「本の要旨」 情報というテーマを考へる上で、知っておくべき重要なことは、外国のスパイが最初に入り込むのが王室だということ。英国などヨーロッパの古い王室が常に警戒を怠らないのはそういうことと。

「本の要旨」 数ある情報の中から、価値ある情報を見つけ出す選別眼を養う方法がある。それは、新聞の「ベタ記事」に注目するということ。抜いた小さなベタ記事こそ、重大な情報が隠れていることが多い。

「本の要旨」 前田出『新・家元制度、顧客獲得の仕組み』を読み解く。インストラクター事業のポイントが「先生」をつくること。このときに基準となるのは、バラバラに存在するコンテンツではなく、体系化されたカリキュラムである。

「本の要旨」 上念司『経済で読み解く大東亜戦争』を読み解く。戦術的思考とは、一口に「口」をいって行動の仕方である。目標を強く意識して可能な手段を考え、手を打っていく。

「本の要旨」 大東亜戦争で読み解く。戦術的思考とは、一口に「口」をいって行動の仕方である。目標を強く意識して可能な手段を考え、手を打っていく。

「本の要旨」 大東亜戦争で読み解く。戦術的思考とは、一口に「口」をいって行動の仕方である。目標を強く意識して可能な手段を考え、手を打っていく。

「本の要旨」 水木楊『爽やかなる熱情』を読み解く。1875年、豊島に生まれた松永。相馬、石炭ブローカーから幾多の失敗を経て、電力事業に身を投じ、九州、関西、中部、東京まで配電する電力王になった。

International Intelligence Research Institute advertisement with website URLs and contact information.

IKESAKI
COSMÉTICOS
池崎商会
Variedade em Cosméticos e Perfumaria
Rua Galvão Bueno, 37 Liberdade
São Paulo - SP TEL: (11) 3346-6944
www.ikesaki.com.br

TUNIBRA TRAVEL
Consulte nossos SUPER descontos
Viagens para o Japão Desde 1949
(11) 3346-8200 www.tunibra.com.br
Pça da Liberdade, 170 - Liberdade - São Paulo

既に3種類の4回転跳ぶ

体力向上に重点置く羽生 「100%の回復」を目指す



2017年4月、フィギュアスケートの世界選手権で2度目の優勝を果たした羽生結弦=ヘルシンキ(共同)

【平昌共同】右足首故障の影響のため、9日からの平昌冬季五輪フィギュアスケート団体競技を避ける男子の羽生結弦(ANA)は1月に再開した氷上練習で既に3種類の4回転ジャンプを跳んだという。6日、五輪会場の江陵アイスアリーナで指導するブライアン・オーサー・コーチが明らかにした。16日からの個人種目を見据え、実戦を離れて課題の体力向上に努めているという。

羽生は4年前のソチ五輪では団体シニアプログラム(S.P.)の好演技で弾みをつけ、個人種目の金メダルを獲得した。オーサー・コーチが「(団体回選は)彼にとって難しい決断」と説明し、「五輪で再び金メダルを取る」という目標に向け、試合を取り戻す以上には1週間以上の回復を目標とする。苦境に陥った羽生は、オーサー・コーチの指導で、右足首の靭帯を手術し、右足首の靭帯を手術したヤクルトの山本選手に代わって、2年ぶりヤクルトに復帰した青木宣親(外野手)が6日、那覇市内のホテルで入団記者会見に臨み、背番号23のユニホーム姿で「去って行った感じの自分を温かく迎えてくれるこの球団を愛している」と話した。

「松坂世代」が奮闘 和田(ソフトB)、藤川(阪神)ら

【共同】プロ野球のキャンプで中日の松坂が注目を集めている。平均37球で中回りにテスティング。同世代で「松坂世代」と呼ばれたライバルは現役が10人余りとなったが、呼ぶように懸けて奮闘している。

松坂は昨年1500万円で背番号「99」で再出発した。沖縄県北谷町のキャンプで5日、2度目のブルペンで立った。捕手に投げたのも含めて56球を投げ、「ユニホームを着て練習できる喜びを感じながら練習している」と笑顔を見せた。

右肩の不調により、米大リーグからソフトバンクで日本球界に復帰した松坂は、3年間で復帰した合戦だけ。それでも今季は「4、5年で一番良い」と自信を見せる。森監督は「松坂の背中を見て

今季の楽しみ、1位は大谷 大リーグ公式サイト

【共同】米大リーグのキャンプを間近に控え、メジャー公式サイトに「今季が楽しみな10の理由」を掲載し、エンゼルス入りした大谷が1位に選ばれた。

大谷は「二刀流」を本格的にこなしたスター選手となれば、レッドソックス時代のペー・ルイス以来、約100年ぶりのペー・ルイスと呼べる。大谷は「最後のひと踏ん張り」という気持ちで、完全燃焼を誓った。

苦境に陥っていた選手は多い。昨秋に右肩などを手術したヤクルトの山本選手に代わって、2年ぶりヤクルトに復帰した青木宣親(外野手)が6日、那覇市内のホテルで入団記者会見に臨み、背番号23のユニホーム姿で「去って行った感じの自分を温かく迎えてくれるこの球団を愛している」と話した。



7年ぶりにヤクルトに復帰し、ユニホーム姿で笑顔を見せる青木宣親(外野手)=6日、那覇市内のホテル(共同)

青木「優勝しか考えない」 7年ぶりヤクルト復帰会見

【共同】米大リーグから7年ぶりにヤクルトに復帰した青木宣親(外野手)が6日、那覇市内のホテルで入団記者会見に臨み、背番号23のユニホーム姿で「去って行った感じの自分を温かく迎えてくれるこの球団を愛している」と話した。

7日からチームに合流するが、調整方法は任されておき、当面は別メニューで練習する。大リーグのフリーエージェント(F.A.)選手としての動きが停滞していることが日本復帰を決めた要因の一つだった。

「ヤクルトに迷惑が掛らない時期がここまできた」と話した。

「優勝しか考えない」と話した。

「波に乗る投球を」 則本、開幕投手に決定

【共同】楽天の則本が開幕投手を務めることが6日、決まった。沖縄、久米島で梨田監督が「去年15勝している投手だし、いろんなことを加味して決めた」と明らかにした。2年ぶり5度目の大谷は「開幕投手に決まれば、2年ぶりにチームを引っ張る投球ができれば」と表情を引き締めた。

左投手の波に乗る投球を、右投手の波に乗る投球を、と両方から期待されている。則本は「開幕投手に決まれば、2年ぶりにチームを引っ張る投球ができれば」と表情を引き締めた。

誠太郎(信州大)は「これからのコンディションは変わってくる。臨機応変に調整したい」と話した。

高橋監督からは、2年目の吉川尚輝(内野手)や4年目の岡本和真(内野手)若手への指導を期待され、「少しでもいいアタリを掴んでほしい」と話した。

「波に乗る投球を」と話した。

JORNAL NIKKEI SHIMBUN
EDITORA JORNALÍSTICA UNIÃO NIKKEI LTDA.
Rua da Glória, 332-Liberdade
CEP 01510-000-São Paulo-SP
Telephone: (11) 3340-6060
Fax: (11) 3341-6476
Site: www.nikkeishimbun.jp
Facebook: www.facebook.com/nikkeishimbun

Diretor Presidente: Raul M. Takaki
Jornalista Responsável: Takao Miyagui-MT 15.167-SP
Redator: Masayuki Fukasawa

記事に関するご意見 **Redação:** redacao@nikkeishimbun.jp
配達・購読契約に関する連絡 **Assinatura:** nikkeishimbun@yahoo.com.br
広告に関する連絡・問い合わせ **Publicidade:** anuncio@nikkeishimbun.jp

Periodicidade: Terça-feira à Sábado
Preço Assinatura: R\$ 790,00(Anual) / R\$ 420,00(Semestral)
Assinatura Digital(PDF): R\$ 330,00(Anual) / R\$ 170,00(Semestral)

PACOTES AÉREOS E RODOVIÁRIOS NACIONAIS

CUNHA
Visita ao atelier (estilo Nabongama)
Visita ao Casarão do Artesão
Visita ao Contemplário (lavanda)
10 de FEVEREIRO R\$182

ÁGUAS DE SÃO PEDRO
Visita ao Balneário Municipal
Banhos de Imersão Termal de poder terapêutico (valor a parte)
18 de FEVEREIRO R\$145

IBIRÁ, hotel fazenda
Visita ao Balneário Municipal
Banhos de Imersão Termal de poder terapêutico (valor a parte)
Hotel Fazenda
23 a 25 de FEVEREIRO R\$725

PASSAGENS AÉREAS PARA O JAPÃO CONSULTE-NOS
VISTO | KOSSEKI | RAIL PASS PROVIDENCIAMOS PARA VOCE

SERRAS GAÚCHAS
City Tour Caxias do Sul
Visita a vinícolas
Tour Gramado & Canela
Tour em Bento Gonçalves
29 de MARÇO a 01 de ABRIL R\$2670

MANAUS & Hotel de Selva
City Tour Manaus
Tour Encontro das Águas
Pescaria (canoa)
Amazon EcoPark
27 de ABRIL a 01 de MAIO R\$3580

GLOBAL TURISMO
日本語対応 スペシャルダイヤル (11) 3572-8961
INFORMAÇÕES E RESERVAS (11) 3572-8990
www.serviceglobal.com.br